
Bürgermeister Viehof weist darauf hin, dass die Gemeinde bei solchen Anfragen immer auch die 

Möglichkeit der Verlegung von Glasfaserkabeln in den Außenorten prüfe.  

Herr Breuer ergänzt, dass dies auch für sämtliche anderen Leitungsträger gelte.  

Nachdem sich keine weiteren Wortbeiträge mehr ergeben, lässt Vorsitzender Liene über den 

Beschlussvorschlag abstimmen. 

        


